

LE TELETHON

03.12.2016 : Encore bravo La Culturothèque !

VOIR ICI LES PHOTOS DE MARTINE T.

Il fait froid au petit matin. Café, gâteaux ? Voilà c'est fait... Nous voici sur les pentes de la « Montagnette », direction les trois croix. Beau panorama sur la ville, belle ascension jusqu'au sommet. Et là... on positionne l'histoire du Siège de Beaucaire. Nous replongeons 800 ans en arrière, avec la topographie de l'époque... La balade continue, on passe devant l'antique échafaud beaucairois, à côté d'un trou fait par une bombe, en corniche sur une carrière, puis on prend un chemin qui nous amène près du Rhône. Mais non, il n'y a pas trop de boue...

On voulait aller au château, il est fermé. On découvre donc quelques hôtels particuliers, l'histoire de la Foire, de la voie domitienne, de la frise sur l'Église, de la canne et l'aune à la mairie et aussi celle du souper de Beaucaire. Quel voyage !

C'est l'heure de retrouver nos hôtes sur l'esplanade du Téléthon. Bravo pour le travail : le stand est joli, accueillant, agréable ! Les saucisses sont vite chauffées, les bons plats étalés sur les tables... Attention aux « piquettes assiettes » ! On a droit à un café vietnamien... Que de bonnes choses... que de bons moments. Une pensée pour tous les absents : ils nous ont bien manqué ! Le chèque remis à l'AFM est de 783 € !